
 

 

 

Les verbes qui se terminent par –ir à l’infinitif et par –issons à la 1
e
 personne du pluriel (nous) 

appartiennent au 2
e
 groupe.  

ex : finir (nous finissons), applaudir (nous applaudissons), rougir (nous rougissons)… 

 

Au présent, tous les verbes du 2
e
 groupe se conjuguent de la même façon : ils ont toujours les 

mêmes terminaisons. 

 

1
e
 personne du singulier    (je, j’)   � -is 

2
e
 personne du singulier    (tu)   � -is 

3
e
 personne du singulier    (il, elle, on) � -it 

 

1
e
 personne du pluriel  (nous)   � -issons 

2
e
 personne du pluriel (vous)  � -issez 

3
e
 personne du pluriel  (ils, elles) � -issent 

 

 

 

Pour les 3 personnes du singulier,  on entend la même terminaison [i].  

Donc, quand tu écris le verbe, repère bien la personne à laquelle le verbe est conjugué et 

choisis entre –is et  -it. 

 

 

 

 

 Le truc ! 

    Apprends par cœur le verbe finir au présent :  

    tous les verbes du 2
e
 groupe ont les mêmes terminaisons ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

Comment conjuguer les verbes du 2
e
 groupe au présent ? CO5 
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 -reconnaitre les verbes du 2
e
 groupe.  

-identifier la personne à laquelle un verbe est conjugué. 

-connaitre par cœur les terminaisons des verbes du 2
e
 groupe au présent. 

-conjuguer tous les verbes du 2
e
 groupe au présent. 


